

TMMD di Sumenep Selesai, Pangdam Minta Fasilitas Yang Sudah di Bangun Dirawat Bersama

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Jun 8, 2023 - 14:50



SUMENEP - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 Kodim 0827/Sumenep yang terpusat di Desa Saroka dan Desa Tanjung, Kecamatan Saronggi, Kabupaten Sumenep selesai dilaksanakan.

Upacara penutupan TMMD tahun 2023 yang digelar di halaman Kantor Bupati Sumenep tersebut dipimpin langsung Pangdam V/Brawijaya Mayjen Farid Makruf. Kamis (8/6/2023).



Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. menyatakan, TMMMD Ke-116 di Kabupaten Sumenep terlaksana dengan baik. Hal itu sebagai bukti sinergitas banyak pihak, mulai dari prajurit TNI-Polri, Pemerintah Daerah hingga masyarakat.

"Alhamdulillah selama hampir satu bulan sudah menyelesaikan beberapa pekerjaan di bantu TNI-Polri dan masyarakat mulai dari pengaspalan jalan, paving block hingga Ruitlahu yang dimiliki masyarakat," ujarnya.

Menurut Pangdam, manfaat adanya TMMMD ini diharapkan anggota TNI bisa dekat dengan masyarakat.

"Anggota TNI bisa dengan masyarakat, karena mereka berbaur selama melaksanakan pembangunan ini, selanjutnya mengasah juga ketrampilan prajurit kami bagaimana membangun dan juga interaksi dengan masyarakat," ungkapnya.

Saya berharap lanjut Pangdam "setelah pembangunan ini, di pelihara seluruh fasilitas yang di bangun, kemudian silaturahmi antara anggota kami dengan seluruh masyarakat dapat terus di pelihara," harap Mayjen TNI Farid Makruf.



Ditempat yang sama Wakil Bupati Kabupaten Sumenep Hj. Dewi Khalifah berharap, selesainya kegiatan TMMD banyak memberikan bermanfaat bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan mempercepat roda perekonomian.

"Terimakasih kepada Pangdam V/Brawijaya yang sudah melakukan kegiatan TMMD di Kabupaten Sumenep. Semoga ini menjadi silaturahmi yang barokah dan bermanfaat bagi Kabupaten Sumenep. TMMD ini banyak memberikan manfaat bagi masyarakat," jelas Dewi Khalifah.

Wabup berharap, kebersamaan terus tertanam di masyarakat. Karena dengan gotong royong kemajuan daerah bisa terwujud.

"Fasilitas yang sudah diperbaiki maupun dibangun untuk dijaga bersama-sama dan masyarakat dapat berinisiatif melakukan swadaya karena inilah gotong royong yang sebenarnya untuk membangun NKRI," imbuh Dewi Khalifah.

Sementara, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si. mengatakan bahwa TMMD di dua desa Kecamatan Saronggi ini berhasil membangun MWK masjid, paving block, pengaspalan kemudian empat titik Rehab RTLH.

"Dengan beberapa pembangunan termasuk akses pengaspalan dan paving block, diharapkan berdampak pada peningkatan aktivitas di sektor ekonomi, sosial maupun sektor lainnya," ucapnya.

TMMD Ke-166 di Kabupaten Sumenep dilaksanakan 10 Mei hingga 8 Juni 2023.

Program tersebut difokuskan kepada dua sasaran yaitu fisik dan non fisik. Untuk fisik meliputi pembangunan infrastruktur, sarana dan prasarana fasilitas umum. Sedangkan non fisik mendorong tumbuhnya pemahaman dan kesadaran

masyarakat terhadap kondisi sosial, berbangsa dan bernegara.